



Pièces

**2 Pièces**

Référence

**COUNTRY\_2P**

Prix

**1 300 000 €**

# Roquebrune-Cap-Martin

## Appartement à vendre (06190)

Roquebrune Cap Martin - Superbe Appartement aux Portes de MonacoVue Mer - Garage - PiscineMagnifique appartement de 2/3 pièces de 59 m<sup>2</sup> avec une belle terrasse de 32 m<sup>2</sup>, situé au 1er étage d'une petite résidence de seulement 13 logements. Profitez d'une superbe vue mer comme depuis un bateau, à proximité immédiate du Monte-Carlo Bay Hotel & Resort sur la péninsule du Larvotto.L'appartement se compose de :Un grand séjourUne cuisine séparéeUne chambreUne salle de bain avec baignoireUne deuxième salle de bain avec doucheUn placardL'appartement peut être facilement transformé en un 3 pièces. Il ...



*Roquebrune cap martin - outstanding apartment near monaco with seaview - garage and swimming pool - magnificent 2/3 room apartment of 59 sqm with a beautiful terrace of 32 sqm on the 1st floor of a small residence of only 13 apartments. Superb waterfront view, right next to the monte-carlo bay hotel & resort in the larvotto area. The apartment consists of a large living room, separate kitchen, bedroom and bathroom with tub, second bathroom with shower, cupboard; easily convertible into a 3 bedroom apartment. Refined finishes, air conditioning, marble floors, high-end brand kitchen, sliding ...*

## ITALGEST GROUP INTERNATIONAL REAL ESTATE

&#8203;13 AVENUE PORTE DE FRANCE - 06500 MENTON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

